

ressources fauniques de l'océan Pacifique, et j'espère que vous donnerez un ferme appui aux efforts multilatéraux qui visent à réprimer ces abus.

Votre Altesse, la présente Conférence postministérielle est la cinquième de ces réunions annuelles à laquelle j'ai l'honneur d'être votre hôte. Lorsque j'aurai pris part à la prochaine, qui doit avoir lieu en Indonésie, ces importants événements m'auront amené dans chacun des pays de l'ASEAN. J'aimerais, Votre Altesse, saisir cette occasion de vous inviter, ainsi que vos collègues, à venir au Canada à l'automne de 1990 pour y tenir, dans le cadre du dialogue Canada-ASEAN, une réunion spéciale des Six plus Un. Je serais honoré de vous y accueillir et de pouvoir ainsi vous rendre la chaleureuse hospitalité que vous m'avez offerte ces cinq dernières années.

Je remercie Votre Altesse et je me réjouis à l'idée de poursuivre nos discussions.